

DOI: 10.18572/2500-0292-2022-3-45-48

О реорганизации саморегулируемых организаций в сфере строительства

Скогорева Марина Алексеевна,
соискатель Департамента правового регулирования экономической деятельности
Финансового университета при Правительстве Российской Федерации

skogorevamarina@mail.ru

Статья посвящена анализу российского законодательства на предмет возможности реорганизации саморегулируемых организаций в сфере строительства и сохранения членства юридических лиц и индивидуальных предпринимателей — членов таких саморегулируемых организаций при реорганизации. Цель настоящей статьи: провести анализ законодательства о саморегулируемых организациях других сфер деятельности и обосновать необходимость реформирования законодательства о саморегулируемых организациях в строительной сфере. В результате проведенного исследования автор приходит к выводу, что российское законодательство в области саморегулирования подлежит изменению с целью предоставления возможности реорганизации саморегулируемых организаций, основанных на членстве лиц, осуществляющих строительство, подготовку проектной документации и выполняющих инженерные изыскания.

Ключевые слова: саморегулирование, реорганизация саморегулируемых организаций, членство в саморегулируемых организациях, саморегулируемые организации строителей, саморегулируемые организации проектировщиков, саморегулируемые организации изыскателей.

On the Reorganization of Self-Regulated Organizations in the Construction Sphere

Marina A. Skogoreva
Degree-Seeking Student of the Department of Legal Regulation of Economic Operations
of the Financial University under the Government of the Russian Federation

The article is devoted to the analysis of Russian legislation on the possibility of reorganizing self-regulatory organizations in the field of construction and maintaining the membership of legal entities and individual entrepreneurs — members of such self-regulatory organizations during the reorganization. The purpose of this article: to analyze the legislation on self-regulatory organizations of other spheres of activity and to justify the need to reform the legislation on self-regulatory organizations in the construction sector. As a result of the study, the author concludes that the Russian legislation in the field of self-regulation is subject to change in order to provide an opportunity to reorganize self-regulatory organizations based on the membership of persons engaged in construction, preparation of design documentation and performing engineering surveys.

Keywords: self-regulation, reorganization of self-regulatory organizations, membership in self-regulatory organizations, self-regulatory organizations based on the membership of construction workers, self-regulatory organizations of builders, self-regulatory organizations of designers, self-regulatory organizations of surveyors.